

1 ACTA DE ASISTENTES A LA ASAMBLEA DEL 21-02-08

Alonso de la Vega, Pablo
Alonso Garrido, Manuel
Álvarez Lozano, Raquel
Bobo Jiménez, Verónica
Carro García, Lorena
de Vega Bartol, José Javier
Fernández Fernández, Seila
Fernández Fuertes, Andrés
Fuentes Calvo, Isabel
García García, Alejandro
García Rodríguez, Patricia
Gómez Sanz, Alberto
González Curto, Gloria
Herrero Méndez, Ángel
Llorens González, Teresa
Lucas Hidalgo, Paloma
Moyano Téllez, Miguel
Reyes Valerón, M^a Abigail
Robledo Garrido, Marta
Rojo Manteca, María Victoria
Sacristán López, Carlos
Sánchez González, Rosario
Sancho Martínez, Sandra
Santamaría Vicente. Rodrigo
Santos Ledo, Adrián
Vega Hernández, Lorena

2 ACTA ASAMBLEA INNOVA-SALAMANCA

Fecha: 21 de Febrero de 2008

Lugar: Sede de INNOVA-Salamanca en el colegio Oviedo.

Hora: 19:30

2.1 Aprobación del acta de la asamblea del 9 de Octubre de 2008

Se aprobó por unanimidad.

2.2 Informe de la Presidenta:

M^a Victoria Rojo nos informa de los últimos acontecimientos que han tenido lugar en relación con la asociación:

2.2.1 Denuncias inspección de trabajo

Rosario nos informa de que la resolución está a punto de salir pero que no se sabe si los contratos se harán desde Febrero o Junio de 2006. En función de cuando nos contraten, comenzarán a tramitarse las actas de la Seguridad Social. Con las actas podrá exigirse paro, extraordinarias.... Abi pregunta si cada uno tendrá que tramitar su estado por separado, pero Rosario contesta que eso hasta que no lleguen no lo sabremos. Las actas se mandarán al primero de la lista.

2.2.2 Reunión con el rector

Victoria nos resumió los puntos más importantes de la reunión. Jose Ramón estuvo poco participativo e insistió en que la situación económica de la Universidad no pasa por un buen momento por lo que no hay fondos para contratar investigadores.

2.2.3 Tasa de tutela

Verónica nos cuenta que por inscribirse a los estudios de master ha tenido que pagar 120€ pero que aún así no le consideran estudiante de la universidad a la hora de disfrutar de los derechos del carnet.

Lorena comenta que siempre hay que pagarla 2 veces (tercer y cuarto año), Jose Ramón dijo en la reunión que principalmente iba dirigida a gente que hacía la tesis sin financiación para que tengan que pagar tasas de tutela. Gloria propone que alguien se encargue de ponerse en contacto con la gente de Granada que ya ha hecho cosas. Se abordará en el siguiente punto de la orden del día.

2.2.4 Certamen de poster

Todo fue bien, participó bastante la gente, además tomamos contacto con los Vicerrectores de investigación y estudiantes. Se quejaron de que hubiera varios autores (incluyendo jefes) en los póster, con lo que eso se cambiará en las bases del próximo año. Después del certámen, los póster también se han llevado a historia durante una semana y se llevarán a psicología. En ciencias no hay paneles y es complicado el transporte. Se ha pedido la subvención para este año, en una única convocatoria para poster, ciclo de conferencias y día del becario. De momento no van a ingresar lo que nos deben del anterior certamen.

2.2.5 Pagas extra

Hubo movimiento en la lista acerca de si se cobraban extraordinarias completas el primer año, al parecer lo que se hará será cobrar todo en el finiquito. Patricia informa de que le han avisado para que su departamento le haga un informe favorable para renovarle el último año.

2.2.6 Movilizaciones PDI

Se pusieron en contacto con nosotros para que les diéramos nuestro apoyo como asociación, pero como no se había consultado previamente en la lista no se les apoyo oficialmente en sus reivindicaciones.

2.3 Informe económico

Rosario nos informa de que hay 41 socios actualmente y 730 € en las cuenta de INNOVA. El vicerrectorado de Estudiantes aún no ha pagado los 1200 € del certamen de póster, aunque debemos 500 € a A39. El autobús serán unos 500 € La FJI se ofreció a pagarnos el bus o a hacernos un préstamo pero finalmente no nos hará falta.

2.4 Resumen de las comisiones de la FJI y resumen de la asamblea de Granada

2.4.1 Movilizaciones

Paloma nos informa de que las actividades de han centrado en el merchandising y organizar la manifestación. Esta tendrá lugar el 1 de marzo, se han hecho varios comunicados, carteles, trípticos. Se han debatido las performances.

2.4.2 Medios

Seila nos informa de que se han enviado varios comunicados como el de las jornadas y el de la manifestación. Desde INNOVA mandamos el comunicado de los certamen, que tuvo bastante difusión local. El comunicado más seguido fue la carta abierta a Zapatero que salió en el Mundo. También se ha hecho un comunicado sobre los postdoctorales y las denuncias que han emprendido contra el MEC. Actualmente se está redactando otro comunicado sobre los postdoc.

2.4.3 Jornadas

Marta informa de que transcurrieron con éxito gracias principalmente a la colaboración de mucha gente en la organización y a la subvención que concedió la junta de Andalucía. El ministro de Sanidad Bernat Soria anunció que no acudiría a la ceremonia inagural y mandó al subdirector del instituto Carlos III, probablemente debido al anuncio de la manifestación para el 1 de Marzo. El resumen de las mesas estará próximamente disponible. INNOVA ha colaborado activamente en las jornadas ya que varios de los organizadores de las distintas mesas eran personas activas de la asociación.

2.4.4 Instituciones

Jose nos informa de que se ha reunido con partidos para dar las propuestas de la FJI. Se ha contactado con Unión Sindical Obrera y con Comisiones Obreras.

2.4.5 Web

Ya se ha subido casi todo el contenido de la FJI a la tiki y se está planteando si subir todo y pasar del sistema de listas a foros.

2.4.6 Asamblea de la FJI

Principales asuntos tratados:

- Victoria nos informa de que se ha disuelto la comisión de asuntos exteriores, por falta de personas que la administren.
- Se va a hacer una campaña de becas Infra-Epif y se ha pedido a las locales que busquen gente que pueda encargarse. Esta campaña englobará distintas campañas incluyendo la de los ISRR (Investigadores Sin Remuneración Reconocida), los infraepif... y van a centralizar el trabajo reivindicativo de la FJI. Manuel nos informa de que hay personas en su departamento con becas asociadas a proyectos de la OTRI, que no están afiliados a la SEGURIDAD SOCIAL. Victoria le dice que lo mejor es que se ponga en contacto con la persona que lo lleva en la FJI.
- La próxima asamblea será en Córdoba y las jornadas en Barcelona.
- Se ha admitido a una asociación de epidemiólogos que solicitaron formar parte de la FJI.
- Vino gente nueva de Canarias, Almería...
- Se aprobó que medios pase a ser gabinete de prensa en la tiki y también la lista de org como prueba para ver si el sistema de foros en la tiki funciona.

2.5 Contactos con sindicatos a nivel local y nacional: CC.OO.

Jose nos cuenta que las relaciones de instituciones y CC.OO. son buenas, se ha hecho un pacto con jóvenes de CC.OO en el que al FJI va a inscribirse a su campaña “¿estudias o trabajas?” contra la precariedad a modo de información sobre nuestra situación, es solo un pacto para esta campaña y no una asociación con este sindicato.

Se habló de que las locales deberían empezar a contactar con CC.OO.

Ya se han puesto en contacto con INNOVA: tenemos una charla el 4 de marzo para hablar sobre la situación de la mujer en la investigación, junto con las mujeres inmigrantes común compendio de colectivos desfavorecidos. Se quiere aprovechar para establecer contactos con ellos.

Manuel ha contactado con el secretario de juventud de CC.OO. y le ha dicho que estemos en la campaña de “¿estudias o trabajas?” y que nos pongamos en contacto con él. Se aprobó por unanimidad entrar en contacto con ellos.

2.6 Campaña "apadrina un postdoc"

Este año ya se ha pagado la cuota de Legálitas, así que puede usarse para consultas, aunque los postdocs han pasado a usar el "Colectivo Ronda" para sus demandas. El problema es que Legálitas trabaja con la Junta de Castilla y León y por tanto es difícil establecer un litigio contra ellos.

La campaña para apoyar las denuncias de los 24 postdoc asciende a 12000€ las asociaciones en algunos casos han donado fondos. En Granda se ha sacado dinero porque mucha gente ha donado los 40 € que devolvían de la inscripción si se justificaba la asistencia, también se sacó dinero de la subasta de las jornadas paralelas.

Gloria informa de que van a contratar a los postdocs a partir del 1 de Marzo, pero que aún así se va a seguir la campaña

Se plantea intentar hacer una fiesta para sacar dinero o donar 180€ cuando la Universidad ingrese a INNOVA el dinero del certámen. Abi se comprometió a ir al Centenera para hacer una fiesta el 13 de Marzo. Se votó que sí se apoya la campaña postdoc por unanimidad.

2.7 Manifestación del 1 de marzo

Se ha puesto una lista online para que la gente se apunte al autobús.

El bus será gratis para socios.

Se hará un recorrido de Sol al MEC. Se plantea que cada local haga una performance, en la lista de INNOVA salió por mayoría hacer la de la carrera de obstáculos, la gente se ha animado a participar y colabora.

Se ha pensado hacer un lema "Salamanca la primera en nombre la última en investigación". Se ha pedido mails para reenviar el manifiesto. Quedamos el miércoles 27 a las 7 en la sede para preparar las performances.

2.8 Aprobación, si procede, de la subida de la cuota 2008

Victoria explica que se hizo sin consultar en la lista por desconocimiento de los estatutos y que el motivo principal es que las cuentas en ese momento las cuentas no andaban bien y se necesitaba dinero para el autobús de la manifestación.

Se aprobó con 16 votos a favor y hubo una abstención.

2.9 Planificación y aprobación de actividades a corto y medio plazo

2.9.1 Grupos de trabajo becas infraepif

Manuel se encarga de lo de la OTRI, Verónica quizá pueda ayudar también para ello.

2.9.2 Ayudas a congresos

Las ayudas de la Universidad para acudir a los congresos han bajado de 300 a 100 € en menos de un año. Por ello, pensábamos hacer una comparativa, comunicado de prensa, recoger firmas...

Lorena dice que la mayoría de los congresos tienen financiación, Andrés dice que en algunas áreas no hay tantas ayudas que calcula que el gasto por congreso de un mínimo de 1000 €

Raquel Álvarez se apunta llevar la campaña junto con Seila.

2.9.3 Riesgos laborales

Nos escribieron para reuninos con ellos.

Necesitamos gente que lleve la campaña de riesgos laborales.

Alex se compromete a llevarlo con alguien más.

2.9.4 Tasas de tutela

Raquel dice que para leer tesis solo hace falta que 6 meses antes pagues por inscribir la tesis. Ella preguntó en tercer ciclo que para qué era necesario pagar la tasa, y le respondieron que para estar en el censo y sacar libros de la biblioteca, aparcar... pero si eres becario de la junta o el MEC ya cuentas con esos derechos. Rosario comenta que quizá si no la pagas y después quieres leer la tesis te hagan pagar por todo el tiempo de retraso.

Andrés comenta que es distinto a la gente que paga por los cursos de master, como había dicho antes Verónica.

Marta plantea que lo mejor sería informarnos bien sobre las condiciones y que si en último año puedes pagar solo por leer la tesis, informar a la gente que este haciendo la tesis para todos nos hagamos "insumisos" y que nadie pague la tasa, ya que viene impuesta desde la normativa estatal y no es una norma interna de la universidad que pueda quitarse fácilmente.

Teresa se va a encargar de llevar este tema junto con Andrés.

2.10 Ruegos y preguntas

Isa pregunta cuales son la vacaciones que se pueden tener si eres becario de la universidad. Se decide que se sacará este tema a la lista.

3 ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Lugar: Sede Innova-Salamanca, trasera Colegio de Oviedo (junto a las canchas).

Día: 21 de febrero

Hora: al finalizar la asamblea ordinaria

3.1

3.2 Ratificación de cargos de JD con un año de antigüedad

Se debe hacer cada año según los estatutos. Victoria, Marta, Seila y Jose son ratificados en sus cargos de presidenta, secretaria y vocales respectivamente por unanimidad.

3.3 Renovación de vocalías vacantes

Álex renuncia a su puesto de Vicepresidente, cargo que pasa a ocupar Jose dejando su vocalía vacante.

Yolanda también deja una vocalía vacante.

Se proponen a Andrés, Teresa y Rodrigo como vocales.

Ante la necesidad de cubrir periódicamente vocalías en la asociación por la ausencia temporal de algunos miembros se crea un puesto más de vocal suplente, aprobando la entrada de las tres personas que se habían propuesto como vocales.

Todos los puestos son aprobados unanimidad.

La composición de la Junta Directiva queda de la siguiente manera:

- **Presidenta:** Rojo Manteca, María Victoria
- **Vicepresidente:** de Vega Bartol, José Javier

- **Tesorera:** Sánchez González, Rosario
- **Secretaria:** Robledo Garrido, Marta
- **Vocales:**

Lucas Hidalgo, Paloma

Llorens González, Teresa

Santamaría Vicente, Rodrigo

Fernández Fernández, Seila

Fernández Fuertes, Andrés